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В настоящей статье рассматривается эволюция власти в контексте различных историче-
ских периодов, связанных с организацией форм экономической жизни. Делается акцент на том, 
что структура власти выстраивается не произвольно, а зависит от объективных, порой от нее 
не зависящих обстоятельств. Прогнозируются возможные сценарии модернизации националь-
ного государства как политической самоорганизации народа в период глобальных экономических 
отношений, связанных с международным разделением труда и мирового киберпространства. По-
казывается роль «машин» в размывании традиционных институтов, форм и методов государ-
ственного управления.
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Th e article reviews the evolution of power within the framework of various historical periods connected 
to organization of forms of economic life. Emphasis is made on the fact that the power structure is not built 
at random, but depends on objective circumstances which are sometimes beyond its control. Th e authors 
forecast possible scenarios of modernization of the national state as a political self-organization of the 
people in the period of global economic relations connected to the international division of labor and the 
world cyber space. Th e role of “machines” in blurring traditional institutions, forms and methods of public 
administration is shown.

Keywords: state, government, Internet, network, decentralization, involvement.

* Исследование выполнено в рамках проекта РФФИ № 18-29-16124.

DOI: 10.18572/1812-3805-2020-2-20-26




